

Infraestructura y Tráfico Ferroviario S.A.

### **HECHOS RELEVANTES**

Para el ejercicio desde el 1° de enero al 31 de diciembre de 2011 la Sociedad tiene los siguientes hechos relevantes que informar:

En Sesión de Directorio N° 42 de fecha 29 de marzo de 2011, se aceptó la renuncia presentada por el Sr. Luis Sánchez Castellón al cargo de director de Infraestructura y Tráfico Ferroviario S.A.

En Junta Ordinaria de Accionista realizada el 25 de abril de 2011 se acordó designar como nuevos directores de la sociedad a las siguientes personas que ejercerán sus funciones por un plazo de tres años:

Franco Faccilongo Forno  
Sergio Ibarra Kannengiesser  
Raúl Etcheverry Muñoz  
Darío Farren Spencer  
José González Castillo

Asimismo, se acordó designar como auditores externos de la Sociedad a la empresa Ernst & Young Auditores, quien prestará dicho servicio durante el período anual comprendido entre el 01 de enero del 2011 al 31 de diciembre del mismo año.